

## **Irán líder del Eje de la Resistencia: Victoria del pueblo en las elecciones de Junio de 2021**

Sdenka Saavedra Alfaro<sup>1</sup>

Con más de 59 millones de personas convocadas a votar para las elecciones generales, se llevó a cabo la decimotercera elección presidencial de Irán, el viernes 18 de junio de esta gestión, con un total de 67 mil colegios y recintos establecidos en el mismo país, y 234 colegios electorales en el exterior, existiendo un 3,5 millones de iraníes residentes<sup>2</sup>; elección en la que también no sólo se eligió al nuevo presidente de la República Islámica, después de su Revolución de 1979, sino que al mismo tiempo se eligieron a los Consejos Municipales, la renovación de la mitad del Parlamento y la Asamblea de Expertos en su sexta elección.

Contando con todos los protocolos de sanidad en lo que respecta al Covid 19, y demostrando que el verdadero protagonista es el pueblo, una fiesta democrática y popular, ésta elección no sólo representa una victoria para el pueblo Iraní, y todos los países islámicos; sino que al mismo tiempo es una bofetada al imperio, al sionismo y sus lacayos, que pese a sus sanciones, bloqueos y demás, que afectaron a la economía del país, reduciendo drásticamente las exportaciones de petróleo, llevando a la inflación y el desempleo<sup>3</sup>, significa también la Resistencia de la nación iraní, una espina clavada en el costado de la arrogancia global.

Con una participación masiva, una afluencia destacada de mujeres, hombres, y todos los que estaban convocados a depositar su voto, sabiendo que deben ser los mayores de 18 años los que pueden hacerlo, y teniendo todos los requisitos de sanidad disponibles, y contando con más de 300. 000 supervisores electorales, que estuvieron desplegados entre 3 y 5 observadores en cada colegio, para que se lleve adelante con toda normalidad el proceso electoral, de acuerdo al comité central de los comicios del Consejo de Guardianes de Irán, se llevó adelante éstos comicios electorales en todas sus 31 provincias.

Ésta fiesta del pueblo, que estuvo caracterizada por la presencia de la juventud más que en otros años, marcó un hito histórico para todo el Eje de la Resistencia; pues estuvo presente la guía del general de los corazones, el Hach Mártir Qasem Soleimani<sup>4</sup>, él que fue asesinado cobardemente por los Estados Unidos, el pasado 3 de enero de 2020, y el que representa la lucha del Eje de la Resistencia Islámica, ya que fue el principal autor de la seguridad en las tierras islámicas y el comandante de la lucha contra el terrorismo y fue el amado de los corazones de la comunidad islámica y el frente de la Resistencia en todos los países islámicos.

Así que esa figura magnánima del General Qasem Soleimani, que representa también la lucha de países como Yemen, Palestina, Siria, Irak, el Líbano, Cachemira, Nigeria y otros, los que continúan recibiendo los embastes, bloqueos y sanciones del imperialismo, el

---

<sup>1</sup> Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) y la Asociación de la Comunidad Islámica Ahlul Bait de Bolivia.

<sup>2</sup> Datos de acuerdo al Ministerio del Interior de la República Islámica de Irán, así como también del Ministerio de Asuntos Exteriores.

<sup>3</sup> <https://www.reuters.com/article/iran-elecciones-idESKCN2DU21Z>

<sup>4</sup> "El cobarde asesinato de Soleimani es una clara violación al Eje de la Resistencia Islámica: El General de los corazones; vivo en todo el mundo que cree en la Justicia Divina". Leer más en: <https://articulo.islamorient.com/articulo/el-cobarde-asesinato-del-general-de-los-corazones-qasem-soleimani-es-una-clara-violacion-al>

sionismo y sus lacayos, estuvo encarnada en cada uno de los jóvenes que depositaron por primera vez su voto en estos comicios; así por ejemplo Muhammad Hussein que votó por primera vez manifestó que lo hizo por defender la lucha del pueblo iraní y la juventud ante los enemigos, lo hizo por Soleimani y por el Líder Jamenei.

También Zahra, quién votó por primera vez, que fue acompañada por su madre y sus hermanas, señaló que vino a votar en honor al Hach Qasem Suleimani y defender su país. “Quiero que presten atención a la gente, especialmente a los jóvenes”.

Estas voces son sólo ejemplos de los miles de jóvenes, quienes votaron por primera vez, en honor y en la encarnación del General de los corazones, los que claman justicia ante las injerencias del imperio y del sionismo, los que esperan la llegada del Imam Mahdí (P), el reformador de la Justicia en el mundo, los que ven el camino del martirio la salvación y los que junto a los niños pronuncian frases de repudio y odio contra el imperialismo tirano, como también al sionismo, en su “Muerte a los Estados Unidos de América y Muerte a Israel” o “Trump! escucha y mira el grito de todo Irán, que ya es Qasem Soleimani”, recordando su muerte día a día; pues los niños y niñas, adolescentes y jóvenes de esta generación ya lo tienen muy en claro quién es el verdadero terrorista, y está escrito una vez más en la historia de esta gran República Islámica, y esta es su gran venganza.

Al mismo tiempo también se encuentran las mujeres como protagonistas en su lucha como Yunque forjador de la Revolución Islámica de Irán desde 1979<sup>5</sup>, aquellas que continúan defendiendo con sus votos el liderazgo del líder de Irán Ali Jamenei, en la encarnación del Imam Ruhullah Al Musawi Al Jomeini (R.A), quién fundó esta gran República entregando sus derechos a las mujeres, aquellas que hasta el día de hoy continúan siendo soldados anónimos, como él mismo lo señaló:

“Las mujeres son soldados anónimos. Ellas no sólo tienen expectativa de una posición o un cargo por el trabajo que hacen, sino que son soldados desconocidas, quienes están haciendo la Yihad en el frente, sin ningún temor, con valentía por el amor al islam”.

Palabras del Imam Jomeini (R.A) con respecto a la mujer en la Revolución, el cual, mostró la verdadera jerarquía de las mujeres en el islam convocándolas a cumplir sus obligaciones, y remarcó la importancia de esclarecer el verdadero significado del islam. Sus discursos fueron tan claros que las mujeres iraníes recibieron con brazos abiertos su convocatoria y en 1979 fueron precursoras de la Revolución Islámica, y en estas elecciones de 2021, son ellas las que continúan demostrando que esta Revolución continúa de pie pese a quien le pese.

Pues; su participación estuvo muy remarcada, por ejemplo Mitra que tiene 41 años, y cree que estas elecciones son las más importantes que otras porque aquí se define el futuro de los jóvenes. Ella quiere que el próximo gobierno no deje que las creencias de los jóvenes se pierdan. O también está la Doctora Zohre Rabbani, quién en su papel de docente universitaria, escritora y analista, pone de relieve éstas elecciones señalando el triunfo de la Revolución Islámica, como una explosión de luz, que le devolvió la verdadera identidad a toda su gente, la que despertó su propia nacionalidad tan admirada por muchos países, la que le permitió derrocar a toda una monarquía, la cual estaba confabulada por el imperialismo y el sionismo, esta filosofía islámica nacionalista también le permitirá derrocar a tantos otros gobiernos que en estos momentos fijan su visión usurpador hacia la República Islámica de Irán, como lo es Arabia Saudita ligada ahora a Biden e Israel,

---

<sup>5</sup> "Mujer; Yunque forjador de la Revolución Islámica de Irán Conmemoración del 39 aniversario del despertar islámico" Leer más en: <https://www.erfan.ir/spa/81645.html>

quien también ve una esperanza en la victoria del pueblo Iraní en estas elecciones presidenciales de 2021, que ya tiene un ganador.

El gran ganador, que es el pueblo Iraní, como lo señaló su Líder el Ayatola Ali Jamenei, al momento de depositar su voto, “Hoy, el pueblo es el principal actor y director de escena que determina con sus votos el destino general y la tarea del país para los próximos años, por eso esta jornada pertenece a la nación [de Irán]”<sup>6</sup>, ya eligió a su próximo presidente, quien resultó de la elección democrática y participativa del pueblo, contraponiendo a toda la guerra mediática de la “Iranofobia” existente en los medios de comunicación fascistas, hegemónicos de línea sionista e imperialista, quienes en sus titulares aseveraron como siempre en su manipulación mediática, falacias al pregonar baja participación, o señalar de “régimen” al gobierno de esta República Islámica; pues no conocen o no quieren conocer en profundidad su gran cosmovisión y su filosofía, y no se acostumbran a la idea que Irán está gobernado por las leyes del Santo Corán, la que como hemos visto continúa dando bofetadas a toda la arrogancia mundial, y éste es sólo un ejemplo; pues éstas elecciones presidenciales han mostrado la hidalguía del pueblo persa, su unidad para triunfar ante toda confabulación como lo hemos señalado, y que pese a la pandemia del nuevo coronavirus y la “propaganda externa”, el pueblo iraní, más unido que nunca, acudió el viernes a las urnas y eligió su nuevo presidente.

Ahora está en manos del Ayatolá Seyed Ibrahim Raisi, presidente electo de Irán, por mayoría de votos, quien obtuvo el 61,95 % de los votos emitidos; es decir 17 926 345 votos emitidos, una mayoría abrumadora como lo señalan los analistas, ganado ésta contienda electoral contra sus oponentes, continuar la lucha de los pueblos oprimidos, seguir con el apoyo al Eje de la Resistencia en la encarnación del General Qasem Soleimani, y también proseguir con la lucha de los pueblos de Latinoamérica, aquellos que continúan sufriendo injerencias y bloqueos del imperio como Cuba, Venezuela, Nicaragua, o como el de continuar apoyando al gobierno boliviano, y estar en contra el Golpe de Estado hacia Evo Morales Ayma, así también a los otros países como Colombia y su resistencia ante el régimen de Iván Duque, o Perú en contra el Fujimorismo; es decir el apoyo a todo pueblo que sufre las injerencias del Imperio, la Unión Europea, Israel y sus lacayos.

Pues como sabemos éstas elecciones representan una total victoria de esta nación liberadora, frente a la arrogancia imperialista y mundial, repeliendo todo tipo de amenazas y rompiendo la cadena de hostilidades en contra la República Islámica, ya que el legado inmenso que dejó en estos 43 años desde su triunfo en 1979, la gloriosa revolución, reflejo de la unidad de un pueblo, que luchó bajo la consigna de Dios para derrocar a toda una dinastía, la aniquilación de un sistema monárquico de 2500 años , negándose a ser dominado por un régimen servil y dictador del imperialismo y sus lacayos, tras lograr su independencia absoluta, para convertirse en un modelo a seguir para el mundo entero, irguiéndose como una potencia regional y extra regional, reflejo manifiesto de este triunfo el que sigue adelante.

Con todo lo mencionado, no cabe duda que el legado de la Revolución Islámica de Irán en estos 43 años, es muy grande en todos los aspectos como lo hemos podido corroborar, y mientras el imperialismo y sus lacayos quieren su destrucción, vemos que ésta gran República cada día se fortalece más, y esto es también gracias al despertar islámico y su cercanía a Dios, y ésta gran victoria en las elecciones presidenciales del pasado viernes 18 de junio es su encarnación; pues como lo decía el Imam Jomeini.

---

<sup>6</sup> <https://www.hispantv.com/noticias/politica/494369/iran-eleccion-presidencial-lider-votacion>

“La nuestra es la lucha del islam contra todas las desigualdades. La nuestra es la lucha de los pueblos descalzos contra el libertinaje y la prodigalidad de los desmesurados. La lucha de los valores ideológicos y revolucionarios contra el sucio mundo del poder, el dinero y la codicia”.

“Ninguna nación puede alcanzar la independencia a menos que se comprenda a sí misma. Las naciones no pueden lograr la independencia porque se han perdido y se han perdido a sí mismas, y en cambio se han rendido a otros”. Imam Jomeini (R.A) 2 de enero de 1980.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.

[www.islamoriente.com](http://www.islamoriente.com) Fundación Cultural Oriente